

## ABSTRAK

**Hirni Rizki Amalia**, Standarisasi Foto Jurnalistik Pada *Headline* Surat Kabar Tribun Jabar (studi deskriptif penerapan komposisi foto jurnalistik pada Tribun Jabar )

Foto pada *headline* surat kabar menjadi hal yang terpenting dalam surat kabar , karena jika foto dalam *headline* itu menarik maka akan membuat animo masyarakat pada surat kabar tersebut meningkat. Penentuan foto pada *headline* surat kabar akan ditentukan oleh redaktur. Foto utama (*headline*) biasanya berhubungan dengan berita utama (*headline*) atau berhubungan dengan berita lain yang sudah ada pada halaman muka.

Ada tiga poin penting yang menjadi tujuan penelitian. Pertama, penentuan Objek Foto Jurnalistik pada *Headline* surat kabar Tribun Jabar. Kedua, penentuan *Point of Interest* foto jurnalistik pada *headline* Tribun Jabar. Ketiga, penentuan Variasi *Longshot*, *Medium shot*, *Close Up shot* Foto Jurnalistik untuk *Headline* surat kabar Tribun Jabar.

Dalam meninjau standarisasi foto jurnalistik pada *Headline* surat kabar Tribun Jabar, peneliti menggunakan metode deskriptif bertujuan melukiskan atau memaparkan secara sistematis fakta, karakteristik, dan bidang-bidang tertentu secara faktual dan cermat. Sementara untuk lebih mempermudah pemaparan hasil penelitian, proses pengumpulan data ini lebih menitikberatkan pada observasi dan wawancara.

Ada beberapa hal yang dapat ditarik kesimpulannya oleh peneliti. (1) Menentukan foto jurnalistik untuk *headline* diambil dari isu berita yang menarik dan yang mempunyai nilai jual, atau isu yang diangkat sedang ramai diperbincangkan. (2) Penentuan objek foto dalam surat kabar tidak lepas dari kebijakan redaksi, dalam memberikan kebijakan. (3) Dalam menentukan *Point of Interest* dari foto jurnalistik *headline* itu dapat dilihat dari berbagai sisi seperti peristiwa nya, *human interest* nya, lalu dipastikan isu itu menarik untuk diangkat. (4) Menentukan kriteria Variasi pengambilan gambar yakni dengan mengambil gambar dari banyak sudut. Untuk memerikan variasi itu tidak hanya dibutuhkan satu foto, foto tersebut diambil dari berbagai *angle* agar terlihat menarik dari segi manapun.

**Kata Kunci :** *Standarisasi, Foto Jurnalistik, Headline, Surat Kabar*